

# 九学通信

http://www.kyugaku.ed.jp/

(1) 2012年5月26日

第103号

発行所／九州学院 〒862-8676 熊本中央区大江5丁目2-1 TEL(096)364-6134 FAX(096)363-2576  
発行人／内村公春 編集人／小手川勲 印刷所／株河田印刷 熊本南区近見8丁目5-105 TEL(096)353-1049



わたしはぶどうの木、あなたがたはその枝である。人がわたしにつながっており、わたしもその人につながっていれば、その人は豊に実を結ぶ。ヨハネによる福音書15章5節  
I am the vine, you are the branches. Those who abide in me and I in them bear much fruit. (JOHN15:5)

"Strive to discipline yourself and be a helpful, caring person."

## Kyugaku Journal



4月10日、九州学院中高入学式が、本学院体育館で挙行されました。

式には新入生の他、保護者、来賓、教職員、在校生代表ら1000人余りが列席して、厳肅に執り行われました。

入学式はキリスト教の形式に則り、富島チャーチ（学校付牧師）のブレン（学校付牧師）の聖書朗説、お祈り、祝福で始まりました。

内村院長の式辞、林育友会会長、松村同窓会会長、仲田高校生生徒会長らの挨拶の後、新入生を代表して高校生は太田隈佑弥君、中学生は鶴田あおいさんがそれぞれ新入生を代表して誓いの言葉を述べました。

真新しい制服に身を包んだ新入生は期待と不安の入り混じった表情で入学式に臨んだ後、それぞれの教室で新しく

## 101年目の新たなるステージへ～高校348名・中学109名が入学～



春のセンバツ高校野球  
ご声援、ありがとうございました!

第84回センバツ高校野球大会に出場した九州

桿の北海道女満別高校

学院は、一回戦で21世紀

（北海道）と

対戦し、6

ーーの危な

げない試合

で完封勝ち

し、初戦を

突破しま

した。

二回戦で

は、今大会

優勝校、大

院長

阪桐蔭の速

球投手藤浪

から先制点

を挙げ、互

野球部OB会会長  
吉本孝寿

内村院長の挨拶、来賓

○久保田和真  
受賞者は次の通りです。

内村院長の挨拶、来賓  
○久保田和真  
受賞者は次の通りです。

### 4月1日、熊本市が政令指定都市に移行しました。

〒862-8676 (新住居表示)

熊本県熊本中央区大江5丁目2番1号

## 男子が団体準優勝！

全国高校剣道選抜大会

男子が団体準優勝！





## 東大・京大・阪大・九大など 国公立52名合格

進路室から

~同志社(13名)はじめ有名私大にも多数~

2012年度の大学等の入試合格状況がまとまりました。今年3月の卒業生(現役316名)については、私立大学に240名(指定校95名、公募推薦・自己推薦・AO33名、スポーツ推薦45(スポーツAOを含む)一般入試67名)、国公立大学に43名(うち推薦2名、AO1名)がそれぞれ合格しました。

また過年度卒業生では、判明分だけで、国公立大に4名が合格、そのうち東京大と京都大に各1名が合格、私立大では、早稲田大、上智大、国際基督教大、明治大、中央大などに合格しました。

今年度、特筆すべきことは国公立大学の合格者が大きく伸びたことです。国公立大学合格者43名のうち、特進(理数、英語)コースが42名と、そのほとんどを占めていますが、コース在籍者数に対する合格者の比率は、2005年に現在の形の特進コースがスタートして以来2番目に高い割合となりました。

『ローマは一日にしてならず。』という言葉で表されるように大きい成果は、日々の努力の賜物です。受験生の皆さん地道な努力と最後まであきらめない気持ち、そしてまたそれを支え続けた周囲の励ましが実を結んだものであります。

九州学院は創立100周年の節目を経て、さらに歩み続けます。後輩の皆さんによって、さらなる躍進が遂げられますように、期待したいと思います。

(主な合格大学(校))

東京大、京都大、大阪大、広島大、九州大(2)、熊本大(14)、熊本県立大(11)、防衛大(2)など国公立計52名。同志社(13)、上智大、(2)、青山学院大(3)、中央大(4)、明治大(6)、法政大(5)、立教大(2)、西南学院大(17)、福岡大(14)、関西大(2)、立命館大(4)、明治学院大(3)、熊本学園大(34)、早稲田大、国際基督教大、東京女子大、関西学院大、神戸女学院大など265名。

(進路指導部長 坂田 孝)



あつちの家から  
こっちの家から  
きみもぼくも  
あなたもわたしも  
集まってきた  
今日もイエスさま  
ここに居て  
みんな仲良く  
遊ぶ楽しく  
始まる幼稚園

大好きな讃美の歌声  
と共に二〇一二年度の  
歩みがスタートしました。  
初めてお母さんから  
離れて過ごす時間は楽  
しくもあり、ちょっとび  
不安もありますが、仲良  
いペアのお兄さん、お姉  
さんの優しい関わりや  
みんなで食べるおやつが

し、どり、  
幼稚園  
だより  
英語で遊ぼうが人気

新入園児たちをホッと  
した気持ちにさせてく  
れるようです。

皆のことを大好きな  
神さまがいつも一緒に居  
て守ってくれます

小さな手を組んで祈  
り、讃美歌を歌う姿は八  
十八年目の今も昔も変  
化ありません

わらないみどり幼稚園  
の柱です。  
『英語であそぼう』と  
運動あそび等、毎週楽  
しみにしている活動を  
始め、今年もいろいろな  
経験を大切にしながら  
歩みを深めていきたい  
と思います。

春風の中  
さわやかな  
学年別の親睦会

生らも参列し、感慨深  
げに懐かしい讃美歌や  
校歌を齊唱していまし  
た。

3月10日(土)午前10時  
より、九州学院ブラン  
ン・メモリアル・チャペル  
で中学校の卒業証書授  
与式が行われました。

九州学院の卒業式は  
キリスト教の形式に基  
づいて行なわれており、  
二部バースタードを行  
なった。これは各学  
年に一度の恒例の遠足  
式の始まりの奏樂に  
立て、自然に親しみな  
がらクラスや学年のお  
互いの親睦を深めるこ  
とを大きな目的とし  
ているもので、毎年この  
時期に実施しているも  
のです。

3月16日(月)高校は  
年に一度の恒例の遠足  
式バースタードを行  
なった。これは各学  
年に一度の恒例の遠足  
式の始まりの奏樂に  
立て、自然に親しみな  
がらクラスや学年のお  
互いの親睦を深めるこ  
とを大きな目的とし  
ているもので、毎年この  
時期に実施しているも  
のです。

3月16日(土)午前10時  
より、九州学院ブラン  
ン・メモリアル・チャペル  
で中学校の卒業証書授  
与式が行われました。

九州学院の卒業式は  
キリスト教の形式に基  
づいて行なわれており、  
二部バースタードを行  
なった。これは各学  
年に一度の恒例の遠足  
式の始まりの奏樂に  
立て、自然に親しみな  
がらクラスや学年のお  
互いの親睦を深めるこ  
とを大きな目的とし  
ているもので、毎年この  
時期に実施しているも  
のです。

3月16日(土)午前10時  
より、九州学院ブラン  
ン・メモリアル・チャペル  
で中学校の卒業証書授  
与式が行われました。

3月16日(土)午前10時  
より、九州学院ブラン  
ン・メモリアル・チャペル  
で中学校の卒業証書授  
与式が行われました。